

Destaca presidente Evo Morales la ayuda solidaria de Cuba



La Paz, 13 nov (RHC) El presidente Evo Morales afirmó que la ayuda médica que brinda el pueblo de Cuba a Bolivia tiene un carácter solidario y por encima de todo es incondicional.

El primer mandatario anunció la continuidad del programa social Operación Milagro, y dijo que esta misión humanitaria se hizo realidad en este país altiplánico gracias a un sueño de líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el extinto jefe de Estado venezolano Hugo Chávez.

Comentó el presidente que recientemente, los médicos cubanos de conjunto con facultativos bolivianos graduados en Cuba, realizaron una feria de salud en el Trópico de Cochabamba, y aquello fue inolvidable para los pobladores.

Asimismo señaló que los beneficiarios de la iniciativa estaban impresionados de cómo los especialistas cubanos llegaron hasta esa región a ofrecerles atención médica gratuita.

Los soldados de batas blancas que mandó Fidel tiene gran aceptación, resaltó Morales.



Radio Habana Cuba